

学校だより



吉原っ子

総括目標 「じりつ（自律・自立）したかがやく子の育成」

か 考える子 が がんばる子 や やさしい子 く 工夫する子

令和7年12月5日
石垣市立吉原小学校
校長 高木健一郎

No.8



2学期もよくがんばりました！

振り返り、次につなげよう！



朝夕は涼しさを通り越して、あっという間に肌寒く感じる季節になりました。先月はパワーアップ月間として、家庭学習や音読、計算大会などでがんばっている子ども達の姿がありました。各ご家庭のご協力ありがとうございました。

さて、去る11月22日は、西部地区PTA親睦ソフトバレー大会が川平小で開催されました。結果は、強敵、川平校PTAを破っての、『優勝』。今年一番のビッグニュースではないでしょうか。チームワーク、声かけ、カバーリング、一致団結、以心伝心、etc・・・。代名詞をさがすときりがありませんが、それぐらい体育館での吉原チームはすごかった！！コートにいる選手、応援団の一体感は最高でした。日本代表の応援かと思うほど、子ども達、先生方、保護者の「いっぽん・チャ・チャ・チャ」のかけ声が途切れることはありませんでした。みんなの思いがひとつになって「優勝」という結果につながったと思います。保護者の皆様、ありがとうございました。

ところで、今年もあと1ヶ月足らずとなりました。8月末からスタートした長かった2学期も気づけばもうまとめの月です。子ども達も毎日の学校生活・行事等を通して、たくましく成長していると感じているこの頃です。12月は、子どもたちのがんばりについてふりかえりを行い、がんばったこと、できるようになったことを認め、褒め、励まし、しっかりと2学期のまとめをおこなっていきます。各ご家庭におかれましても、お子様の成長を褒め、励ましてさらなる意欲付けを行っていただきますよう、お願ひ致します。

今月も本校教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひします。 校長 高木健一郎

《地区音楽発表会出場！がんばります！！》

来る、12月13日（日）に八重山地区学校音楽発表会が市民会館で開催されます。これまで、音楽の授業や、川平校の玉寄勢教頭先生の歌唱指導などで、美しい響きの歌声を練習してきました。また、昨日は、東さん、岡田さんの協力で、マリーゴールドの花をつかってバンダナの色染めを行いました。ありがとうございました。保護者の皆様、当日の応援をよろしくお願ひします。

※この日は、朝から登校日となっています。

日 時：令和7年12月13日 13時開演 14番目
曲 名：「世界がひとつになるまで」

石P連親睦スポーツ大会について

下記の日程で石P連親睦スポーツ大会が開催されます。川平を破った勢いで、吉原旋風を吹かせましょう。

日時：令和7年

12月21日（日）

9時～

場所：

石垣市総合体育館



12月行事予定

4日（木）エイズデー集会（朝）

クラブ活動⑥（三線）

5日（金）刃-ルカクセラ-来校日

8日（月）人権集会

9日（火）思春期教室（5年生）

10日（水）お話朝会（校長）

個人面談①

11日（木）保護者読み聞かせ

個人面談②

12日（金）避難訓練（火災）

個人面談③

13日（土）地区音楽発表会（登校日）

15日（月）振替休日

19日（金）お弁当の日（お楽しみ会）

21日（日）石P連親睦スポーツ大会

23日（火）お楽しみ給食

25日（木）2学期終業式 クリスマス

26日（金）冬休み～1/5まで
～1月6日（火）3学期スタート～

